
～渥美半島
を元気に！～

元気通信
山下市長の

　次頁でも紹介しているとおり、元監査
委員の松井昭さんが、監査事務功労者
総務大臣表彰を受けられました。松井さ
んは平成10年から16年間の長きにわ
たって、監査委員として合併前後の本市
行政を見続けてくださいました。
　私は松井さんが就任されたばかりの
ころ、職員との相互交流を図ろうと、意
見交換などの機会を設けさせていただ
きました。
　後に「あれでずいぶん仕事がスムーズ

にできた」と言葉を掛けていただきまし
たが、私にとっても財務や事業の何たる
かについて勉強させていただいた貴重
な経験でした。
　今後もますますご活躍されることを心
より願っています。

１６年間の功績に感謝

　第16回全国社会人９人制バレーボール東ブ
ロック男女優勝大会（岐阜県大垣市、[11/10～
12]）に昨年に引き続き出場を決めたL

リ ン ク ス

YNXの皆さ
んが市長を表敬訪問しました。市内在住の同級生
を中心に活動するチームで、市長に「優勝を目指し
て頑張ります」と意気込みを語りました。

目指すは優勝！！
地元の仲間で全国大会へ

10/16
［月］

　9月10日（日）に開催されたトライアスロン伊良
湖大会（Bタイプ女子の部）で優勝した疋

ひき だ 

田文枝さん
（石神町）が山下市長を表敬訪問しました。疋田さん
は招待選手となる来年の大会に向けて「今年の自分
に挑戦するつもりで挑みたい」と力強く抱負を語り
ました。

今年以上を目指して！
ライバルは自分自身

9/21
［木］

▲市長に喜びの報告をした疋田さん（写真左）

▲【写真左から】石川雄一さん、渡会祐太さん、中村龍之介さん、佐久間
裕大さん、山下市長、渡會昂平さん、清水祥平さん
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